



Santiago Creel asegura que puede agrupar a toda la oposición, incluido Movimiento Ciudadano



El panista Santiago Creel aseguró que, si llega a ser el coordinador del Frente Amplio por México (FAM), para ser aspirante presidencial, agrupará a toda la oposición en las elecciones del próximo año.

“Yo ya tengo en mi mente a MC (Movimiento Ciudadano), tengo en mi mente a los líderes sociales, a los líderes gremiales, a los líderes sindicales, a los gobernadores de Morena que empiezan a titubear, a quienes están arrepentidos, porque tenemos que construir el polo opositor más grande y más exitoso y poderoso que ha tenido México jamás”, dijo el todavía presidente de la Cámara de Diputados, en un encuentro con jóvenes militares de su partido.

En la reunión, que tuvo lugar en la Ciudad de México, Creel reconoció que no tiene experiencia como gobernante, pero resaltó que su trayectoria se basa en la construcción de instituciones modernas y democráticas, mediante el diálogo y los acuerdos.

“Yo no puedo presumir un metro de pavimento construido, un distribuidor, una carretera, pero desde el ámbito electoral (...) ahí estuve y ahí estuvo mi partido. Y eso es lo que está en juego, la destrucción institucional que ha hecho López Obrador”, advirtió el aspirante a encabezar el proyecto de gobierno de la oposición.

Paralelamente a la reunión, Santiago Creel celebró un mensaje en redes sociales de Jesús Zambrano, líder nacional del PRD, en el que aseguró que su partido se mantiene en el FAM porque no serán “esquiroles” no le harán “el juego a Morena”.

<https://latinus.us/2023/08/12/santiago-creel-asegura-que-puede-agrupar-a-toda-la-oposicion-incluido-movimiento-ciudadano/>